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3 月 24 日，学院党委副书记、纪委书记曹绪亮主持召开 2025

年第 6 次党政联席会。会议研究了宣传推广公体党支部，成立文

旅体商融合发展研究院等事项。纪要如下。

一、关于宣传推广公体党支部事宜

会议听取了党委副书记曹绪亮关于宣传推广公体党支部的汇

报，并对有关内容进行了讨论。

会议认为，公共体育教学部党支部通过“六融六促”的创新

模式，全面助推了学校以体育人工作的发展。希望各系部以先进

典型为榜样，积极推动党建与教学科研深度融合，不断提升学院

整体办学水平，助力学校体育事业高质量发展。

经研究，会议同意将公体教学部党支部作为典型推广，后续

工作由学生工作办公室与学校相关部门对接，做好典型推广工作。

二、关于成立文旅体商融合发展研究院事宜

会议听取了副院长马国栋关于成立文旅体商融合发展研究院

的汇报，并进行了讨论。

经研究，会议原则通过成立该研究院，要求根据会议讨论提

出的意见建议，对协议内容进行进一步修改完善后，由综合办公

室根据协议的具体内容和方式与合作发展处做好后续的相关工作。

三、关于运动队奖金发放事宜



会议听取了副院长杨刚关于2024年度运动队奖金发放的汇报，

并进行了讨论。

会议认为，2024 年是大运会年，参加的比赛项目都取得了非

常好的成绩，创历史最好成绩。根据运动队奖励办法，学生按照

所取得的成绩赋分奖励。

经研究，会议通过该奖励办法，后续由综合办公室核算好队

员的奖励，公示后按标准发放。
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